

# AK65 und AK65 II Herren

Walter Flach / Bernhard Ensch



Auch die Saison 2021 wurde wieder von Corona bestimmt. Wir haben im Frühjahr unser Training mit Thorsten und Michael und die Übungsstunden wieder aufgenommen.

Die ersten Spieltage wurden wg. der Pandemie wieder abgesagt. Dann beschloss der LGV einen Spieltag auf einem neutralen Platz zu spielen. Der Spieltag der 1. Liga AK65 sollte im Golf- und Landclub Bad Neuenahr stattfinden, wir sind am 08. Juli mit 12 Mann nach Bad-Neuenahr gefahren und haben wegen eines Gewitters im ersten Flight insgesamt vier Schläge gemacht, dann mussten wir abbrechen und sind zwei Stunden später nach Hause gefahren.

Doch dann wurde unsere Region von einer Unwetterkatastrophe in einem bisher nicht gekannten Ausmaß heimgesucht. Hier war das Ahrtal mit am stärksten betroffen und deshalb wurde der Liga-spieltag dann am 12. August im Golfclub Rhein-Wied ausgetragen. Hier belegten wir einen guten 2. Platz hinter dem Dauersieger GC Bad Ems, der sich damit auch für die Deutschen Mannschafts-meisterschaften der AK65 qualifiziert hat.

Ein weiterer sportlicher Höhepunkt war dann unsere Clubmeisterschaft. Clubmeister in der AK65 wurde nicht ganz unerwartet Walter Jauss, gefolgt von Hubert Kohr und Walter Flach.

Im Oktober machten wir mit 12 Personen noch einen Tagesausflug nach Sankt Wendel. Dieser Platz ist mit seinen Schluchten von den gelben Abschlügen eine echte Herausforderung für unsere Altersklasse, aber es war ein gelungener Ausflug.

Nun schauen wir mit Zuversicht in die Saison 2022. Wir hoffen, dass wieder ein normaler Spielbetrieb stattfinden kann.

Für 2022 haben wir zwei Mannschaften gemeldet; die erste Mannschaft spielt in der ersten Liga und die zweite Mannschaft startet in der vierten Liga. Da die Mannschaften am gleichen Tag spielen, brauchen wir an den Spieltagen insgesamt 16 Spieler, die zur Verfügung stehen. Bei Redaktions-Schluss haben sich 28 Golfer grundsätzlich bereit erklärt, für die Mannschaften zur Verfügung zu stehen. Damit sollten beide Teams die Ligaspiele in einer guten Besetzung spielen können, der Kreis kann gerne noch erweitert werden.

Falls jemand in der Liga mitspielen möchte und noch nicht angesprochen wurde, kann er sich jederzeit bei einem der Kapitäne melden.

Walter Flach & Bernhard Ensch



Horst Arend



Helmut Clüsserath



Heinz Eifel



Bernhard Ensch



Norbert Escher



Walter Flach



Walter Jaus



Klaus Karls



Hubert Kohr



Heinz Mayer



Peter Meter



Manfred Müller



Alois Ney



Roland Oettel



Horst Philippi



Karl Heinz Premm



Dr. Gunter Schäfer



Karl Schlöder



Paul Schlöder



Dr. Rüdiger Schneider



Guido Wagner



Alfred Werner

